



SV-Bundessiegerprüfung 2024 Heilbronn

Wir durften eine toll organisierte BSP, bei sonnigem Wetter erleben.
Erfreulicherweise konnten alle nordbayerischen Starter, abgesehen von dem erkrankungsbedingten Ausfall, die Prüfung erfolgreich beenden.

Ebenso positiv ist zu erwähnen die hervorragende Stimmung im Team, es herrschte zu jedem Zeitpunkt eine hervorragende Kameradschaft!

Ganz besonders möchte ich meinem Co-Mannschaftsführer Hans-Jürgen Meier für seine engagierte Unterstützung danken!

Sehr gefreut hat mich die Anwesenheit mehrerer unserer Lehrhelfer, die unser Team ebenfalls mit betreut haben.

Auch erfreulich, dass zahlreiche Schlachtenbummler den Weg nach Heilbronn nicht gescheut, und unsere Mannschaft unterstützt haben.

Ergebnisse unseres Teams Bayern-Nord

Platz 22 Kathrin Lang mit ihrer selbstgezüchteten Beppa von Kamalu

96 V 97 V 84 G 277 SG

Platz 45 Marco Stangl mit Irolas Lobo Grande

95 SG 83 G 93 SG 271 SG

Platz 49 Wolfgang Schmidt mit seinem selbstgezüchteten Acci vom Wolfsplateau

95 SG 90 SG 84 G 269 G

Platz 50 Thomas Beck mit Bingo vom Peiner Burgpark

84 G 87 G 97 V 268 G

Platz 55 Nadine Hauber mit Hatysa vom Falkenseer Stern

82 G 96 V 89 G 267 G

Platz 63 Christof Metz mit seinem selbstgezüchteten Deifl vom Stadelner Kreuz

99 V 78 B 87 G 264 G

Platz 67 Melanie Wagner mit Django vom Ottilienstein

82 G 89 G 91 SG 262 G

Platz 96 Patrick Krüger mit Sato European K9 training Base

80 G 92 SG 73 B 245 G

Erkrankungsbedingt entschuldigt zurückziehen musste leider:

Guido Aurich mit Mücke von der Gewürzwiese

In der Mannschaftswertung konnten wir somit einen vorderen Mittelplatz (Platz 8) belegen. Marco, Nadine, Melanie und Patrick nahmen das erste Mal an einer Bundessiegerprüfung teil, und dies alle mit Erfolg.

Nicht unerwähnt bleiben sollte, dass Christof das zweithöchste Ergebnis in der Fährtenarbeit, Kathrin und Thomas jeweils die höchsten Punktzahlen in Unterordnung und Schutzdienst, erzielen konnte(n).

Ein dickes Dankeschön an unsere langjährigen Sponsoren WT-Metall und Winner Plus, sowie ganz besonders an MASCHEK-Automobile für die Ausstattung unseres IGP-Teams (initiiert vom Sportfreund Christian Reitmeier).

Die Veranstaltung war hervorragend organisiert. Dem Organisationsteam, rund um Arnd Brändle, Daniele Strazzeri und Nicole Ruiz-Maile, hierfür nochmals Dank und Anerkennung.

Gerd Beck



